
 

 

          

   R é u n i o n   d u   C o m i t é   D i r e c t e u r  

            CR du 27/02/2024 à 18h00 au club 

 
1) Présents :   * Éric GOLDBACH  *Pierre SARIAN  *Frédérik BONDOUY  * Sylvie RAPILLY 

 

                             * Ezzedine SNOUSSI  *Paul PRIVAT  *Pascal FECHET 

 

     Excusé : *Jérôme THINON   

  

2) Ordre du jour : 

 

* Entretien de la salle : Comme précisé lors du dernier compte rendu, les tours de ménage organisés 

par Jeanne avec les bénévoles volontaires étant une solution provisoire, nous avons décidé de confier 

cette tâche à une entreprise extérieure. Éric va se charger de contacter l’entreprise pour leur proposer 

un premier contrat de 3 mois (mars avril mai), à l’issu de cette période nous ferons le point sur la 

faisabilité d’une proposition de contrat annuel.  

 

* Comme l’année passée, le 8 mars prochain nous allons recevoir 2 classes (CM1 et CM2) de l’école 

primaire de Vals les Bains soit environ 36 élèves pour une découverte et initiation aux billards carambole 

et poches. L’encadrement de cette manifestation sera assuré par Fred, Paul, Ezzedine et Pierre. 

 

* Ecole de billard :  

La date pour les examens DFA carambole et blackball (bronze, argent et or) est arrêtée au samedi 06 avril 

à 14h. A l’issu de ces examens une collation sera proposée par le club. 

Grace à notre label école de billard niveau 2, nous pouvons prétendre à titre gracieux à un stage de 

formation pour les animateurs carambole de notre école. Pierre va en faire la demande auprès de la FFB 

dans les jours qui viennent.  

 

Ezzedine a reçu les nouveaux procédés, il va s’occuper de la remise en état des queues de billard 

existantes que nous avons sélectionné pour le club. Le reste des anciennes cannes va partir au rebut. 

 

* Toutes les demandes de subventions sont parties en temps et en heure, nous n’avons plus qu’à croiser les 

doigts….  

 

* Nous acceptons avec enthousiasme la proposition faite par Sylvie de devenir responsable de 

l’approvisionnement des boissons. 

 
* Billard au féminin : franc succès pour les 4 journées d’animations, Sylvie a envoyé un compte rendu avec 

quelques photos à la FFB (voir article site FFB). 

 

* Jérôme étant absent à la réunion, nous n’en savons pas plus sur la commande des polos. 

 

* Pierre va relancer les personnes qui sont susceptibles de prendre leurs adhésions au club. 

 

* Fred ne se représentera pas à la présidence du club pour la saison prochaine, il va envoyer un courrier à 

tous nos adhérents pour expliquer ses motivations. 

 

* Nous allons poser un panneau publicitaire sur le linteau du mur extérieur de l’entrée du club. Pascal 

nous fournir le panneau et Sylvie fera réaliser la maquette par sa fille. 

 

 

 

 



 

 

 

        

  3) A traiter prochainement : 
 

 
Comme décidé en AG le Bureau doit travailler sur l’indemnisation des compétiteurs et faire des propositions 

aux membres du club.  

 

Garder en ligne de mire la programmation de l’intervention ETR (600€) liée au PSF 2022. 

 
 
                                       Le CR est consultable sur www.billard-aubenas.fr 

 

 

  
Prochaine réunion :  le 26 mars à 18h00                                   La séance est levée à 19h50. 

 

 

                      Le président :                                                                         Le secrétaire : 

 

                                                                                                                                                                                             

 

 

 

 

http://www.billard-aubenas.fr/

